

PONT-AVEN

Pluie de médailles pour les collégiens de Pénanroz

● Une centaine d'élèves de plusieurs collèges du secteur se sont réunis, mercredi dernier, pour la dernière journée des rencontres de district en course d'orientation. Les courses se sont déroulées tout l'après-midi dans la forêt de Toulfouën, à Quimperlé.

Le collège de Pénanroz a, une nouvelle fois, rencontré le succès en s'adjudgeant des premières places. Chez les débutants, en équipe de quatre coureurs, Inès Cado, Éléonore Texier Le Tendre, Martin Marec et Margaux Peltier ont remporté la

victoire, pendant qu'en catégorie Collège par deux (confirmés), Elouan Hallegouet et Morgan Jaouen remportaient eux-aussi leurs championnats. Ils devançaient de quelques secondes l'équipe féminine (qui se classe donc 1^{re} en Collège filles) de Pauline Couvreur et Fabiola Dauphin.

Forts de ces réussites, ces élèves et leurs camarades de Pénanroz seront présents en nombre au championnat départemental de course d'orientation qui aura lieu le 11 mars à Quimper.



Les élèves du collège de Pénanroz ont particulièrement brillé lors de rencontres de district dans la Forêt de Toulfouën.